
  

Compte rendu du conseil municipal  

du 11/01/2024 

 

 

  

 

Adrien BERTRAND absent, arrivée 20h10. 

André CHAUVIN abs. 

Emmanuelle FOLCHER  

Anaïs FRAUD, secrétaire de séance. 

Pascale MATRAS. 

Christine LAGRANGE  

 

 

 

Geneviève MOULINS-DAUVILLIERS 

Christian RIGAUD 

Alain SCHOULZ.  

Peter VERBRUGGEN. 

Sébastien VITEAU. Rédacteur du compte-rendu. 
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  Ouverture de la séance à 20h00 
 

ORDRE DU JOUR : 

1-Approbation du précédent compte-rendu. 

2-Assurances chantier (réfectoire école). 

3-Huissier de justice (extension réfectoire école) 

4-Eolien Puy St Martin 

5-Fulgurance 2024 

6-Tri des bio-déchets 

7-Questions diverses. 

 

 

 

    Ouverture de séance 20h00. 

 

1-Approbation des précédents comptes-rendus. 

CR du 30/11/23 pour à l’unanimité des 9 présents. 

CR du 12/12/23 pour à l’unanimité des 9 présents. 

 

2-DM- dépassement de crédit 2000/2170 

EPIC. On enlève au compte 615231 chapitre 11 170€ et mettre au 739211 ch14 170€. Au fonctionnement M14. 

Au vote, oui à l’unanimité des 9 présents. 

 

***Arrivée A.Bertrand 20h10.*** 

 

3-Assurances chantier (réfectoire école). 

SMACL, devis assurance tous risques chantier 1880.67 TTC, au vote oui à l’unanimité des 10. 

Assurance dommage ouvrage SMACL 5122.71 TTC au vote 6 abstentions, 1 contre, 3 pour. Adopté. 

 

4-Huissier de justice (extension réfectoire école) 

Deuxième devis d’huissier, pour la traverse. Constat état des lieux. 437.67€ TH. 

SCP Rocher-Pecard. 

Au vote oui à l’unanimité des 10. 

 

5-Eolien Puy St Martin 

Présentation du projet éolien de Puy St Martin. 

Délibération, au vote défavorable 4 favorable 3 et trois abstentions. 

 

5-Fulgurance 2024 

Spectacle théâtral proposé dans les communes de la région. 

5/07 6/07/ 10/07/ 11/07 
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La commune choisit « les enfants sérieux » le 5 ou 6 juillet. 

 

6-Tri des bio-déchets 

La ccvd fournit 3 bacs de compostage à placer à Soyans. 

 

7-Questions diverses 

-Point sur les travaux d’extension du réfectoire, point sur l’état de couverture de la salle des fêtes, antenne Mme Cornillon, 

équipe Haut-Roubion (CCVD) un recrutement lundi de Christophe Clavet. 

Fuite n°25 en décembre et fuite chez Cowie réparée demain. Compteur Linky école clignote rouge, maximum débit. Message 

envoyé à Enedis pour procédure de montée en puissance. 

-orga vœux 

20/01/24 à 11h place de la Mairie, clairette, boissons, brioches.  

-invitations aux vœux des communes voisines : 

La Répara 19/01, Saoû, Divajeu , Pont de Barret le 20 à 17h30 

-préfet et député 

Visite par le préfet de la micro-crèche. 

Retour des permis et DP. Dossiers en cours. 

 

Fin du conseil à 22h15 

 

 

 


